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マーケティング・コミュニケーション・総務委員会

　例会報告

　理事会報告
第8回定例理事会  2021年3⽉9⽇（⽕曜⽇）開催 18:35〜19:35  出席率 71.4%
 返信理事（敬称略）⼭﨑 松本 ⼤島 吉原 ⾕垣 和氣 団 ⼩⽐賀 吉⽥ 樫⽊  以上10名 以上9名
 ⽋席理事（敬称略）松村 堀⼝ 清⽔ 藤井  オブザーバー参加（敬称略）駒川 ⼋塚
 審議事項 １．古着チャリティの件   上程者 サービス（奉仕）担当理事 Ｌ⾕垣・・・継続審議             
      ２．今期アクティビティの件 上程者 ⼭﨑会⻑・・・・・・・・・・・・・・・確認できず
      ３．Ｌ薮⽥弘之下半期会費の件 上程者 ⾕垣幹事・・・・・・・・・・・・・・会⻑⼀任
          ⽉割にするか、下半期全額請求するかは会⻑に⼀任された
      ４．国際⼤会代議員登録の件 上程者 ⾕垣幹事・・・・・・・・・・・・・・・承認
          Ｌ⼭﨑・Ｌ団をクラブ代議員として登録し、登録料はクラブ負担とする
      ５．年次⼤会例会振替の件  上程者 ⼭﨑会⻑・・・・・・・・・・・・・・・承認
          式典のみを例会振替として、晩餐会は⾃由参加 登録料 12,000円
 報告事項 １．2⽉会計報告（和氣会計）

前回Ｌ⼤⽥よりパトンが渡されました
            

駒川 和延
第1258回例会 4⽉  1⽇（⽊） 開催⽅法 未定 
第1259回例会 4⽉18⽇（⽇）   地区年次⼤会振替（受付14:15 15:15~16:45）           
                

 4⽉1⽇（⽊曜⽇）献⾎アクティビティにご協⼒ください

第1255回例会 2021年2⽉18⽇
 

第1256回例会 2021年3⽉4⽇
 

お互いに助け合い、人をおもいやる優しい心を忘れない

第52期会長テーマ	
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目指そう！　皆出席100%

3⽉度定例理事会 神⼾ポートピアホテル 松・⽵の間

次回はＬ⼭腰の予定です お楽しみに♫

2020〜2021年度

次回理事会 4⽉6⽇（⽕曜⽇）場所 未定

第52期会⻑ ⼭﨑 努
	

地区年次大会に参加しよう！

Zoom例会 出席率 55.6%
 指名委員の任命
  指名委員⻑ 松本晃⼀
   指名委員  団   英男 ⼤島良彦
         ⼭﨑 努 ⾕垣正彰
         吉⽥ 寛（順不同）

Zoom例会 出席率 61.1% 
 地区年次⼤会委嘱状の伝達
 お誕⽣⽇のお祝い
  3⽉19⽇ Ｌ⼋塚昌幸

81歳になって思うこと

サービス（奉仕）委員

みなさんこんばんは！神⼾みなとLC会⻑の⼭崎です。
さてコロナの⼆度⽬の緊急事態宣⾔は解除されましたが、まだまだ予断は許されない
状況です。
本⽇はそんな中ですが、久しぶりの実例会を開催致しました。ご参加頂けました会員
皆様には⼼より感謝申し上げます。さて今期の締めくくり、335-A地区年次⼤会は4⽉
18⽇（⽇曜⽇）に開催予定です。先⽇のクラブ理事会では例年通りの例会振替が決定
致しました。しかしながら晩餐会は任意参加とし、あくまで記念式典のみが振替対象
となりますのでご注意頂きますようお願い致します。今期も残すところあと3ヶ⽉、コ
ロナ禍でも出来ることを模索しながら来期によい状態で引き継げるよう頑張って⾏き
ますので、皆さまご協⼒をお願い致します。
 

	

私はこの頃、⾃分が幸せと思えるのはどんな時にそう思えるのか、⾃分⾃⾝で⾃問してい
ます。現在、妻と２⼈で時々その様な事を⾔葉として互いに伝え合っています。
中⾝はまず健康である事、夫婦で⼼配する事が少ない事、現在の仕事を続けられる事、退
職するのは⾃分⾃⾝で決められる環境等が有ります。
私の毎⽉の僅かな⼩遣いを使う道の１つに善意にありながら⾷べる事に窮する⼈に寄付を
する事です。もち論、品物ではなく、少しばかりの現⾦を⼿渡しをして、住所、名前は名
乗らず、その場を去ります。
情報元は新聞記事です。コロナ禍の影響で学⽣のアルバイトが少なくなり、困窮している
留学⽣への援助、⼜、名古屋市では５０円おにぎり店を経営している元路上⽣活者に逢っ
て、直接⼿渡しをしてきました。
私の⼼を動かせたのは、彼の店に置いていた寄付⾦を窓ガラスを割って⼊ったドロボーに
盗まれた事についての返答です。「この⼿⼝は明らかに素⼈っぽい。⽣きる為にやむを得
ずやった事と思う。」と語っています。この様な⼼根の⼈に是⾮逢ってみたくなり、1⼈
で⾞で⾏ってきました。往復502kmの運転は⾃分なりに楽しく、少しばかり誇らしく思え
ます。
健康で仕事が継続出来て、⼈に迷惑を掛けずに居られる間はもうそんなに永くはないかも
知れないが、もう少し⽣きて⾃分が⾏ける所、⼜楽しいと思える事を求めて⽣きていけた
らと願っています。
 
	

編集部より  前号でＬ⼩浦にバトンが渡されると記載しました
が、ご本⼈の都合で急遽Ｌ駒川がお引き受けくださいました。
駒川さんありがとうございます。

指名委員会が開催されました
 
3⽉9⽇（⽕曜⽇）午後5時から神⼾ポートピア
ホテルにおきまして、第⼀回指名委員会を開
催して、次期役員の候補者を選出いたしまし
た。
         指名委員⻑ 松本晃⼀
                     指名委員⼀同


